
Pièces 7 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 83800241

Prix 1 575 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Proche  mougins  -  situé  dans  un  domaine  fermé,  au  calme  absolu,  cette  villa  de

220m² env., est édifié dans un jardin complanté de 1700m² env. Avec piscine. Au

rez-de-chaussé : une cuisine équipé, un salon-séjour donnant sur une pergola bio

climatique,  1  chambre  en  suite,  une  salle  de  sport  avec  sauna  et  une  salle  de

douche. Au 1er étage : 1 chambre, 1 salle de bains et 1 chambre de maître avec

salle  de  bains  ouverte  sur  une  large  terrasse  privative.  La  propriété  contient

également 2 appartements indépendants composés chacun de : 2 chambres, une

kitchenette, une salle de douche.« les ...

Near mougins - situated in a gated area, in absolute peace and quiet,  this villa of

220  m²  approx.  Is  built  in  a  planted  garden  of  1700  m²  approx.  With  swimming

pool.  Ground floor:  kitchen,  living room opening onto a  bio-climatic  pergola,  1  en

suite  bedroom,  gym  with  sauna  and  1  shower  room.1st  floor:  1  bedroom,  1

bathroom  and  1  master  bedroom  with  bathroom  opening  onto  a  large  private

terrace.  The property  also  contains  2  independent  flats,  each with  :  2  bedrooms,

kitchen, shower room.« informations on the risks to which this property is exposed

is available on the géorisques website : www. ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS
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